

# PERS

## **Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Aiptu Supriyadi Memperkuat Kedekatan dengan Tokoh Masyarakat dalam Upaya Ciptakan Kondisi Aman dan Tangkal Berita Hoax di Media Sosial**

**Indramayu - [INDRAMAYU.PERS.CO.ID](http://INDRAMAYU.PERS.CO.ID)**

Jul 31, 2023 - 14:27



*Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Aiptu Supriyadi Memperkuat Kedekatan dengan Tokoh Masyarakat dalam Upaya Ciptakan Kondisi Aman dan Tangkal Berita Hoax di Media Sosial*

Indramayu,- Dalam rangka memastikan terjaganya keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Krangkeng Polres Indramayu Polda Jabar, Aiptu Supriyadi sebagai Bhabinkamtibmas aktif melakukan giat silaturahmi kamtibmas dengan warga dan tokoh masyarakat di Desa Krangkeng. Senin (31/07/2023)

Kedekatan antara tokoh masyarakat dan pihak Kepolisian ini diharapkan dapat menciptakan rasa aman bagi seluruh masyarakat Krangkeng serta mencegah terjadinya penyebaran isu-isu yang berkembang di media sosial, khususnya berita hoax yang berpotensi mengganggu ketentraman dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam kunjungannya, Aiptu Supriyadi bertemu dengan berbagai tokoh masyarakat, termasuk masyarakat, untuk memperkuat sinergi dan kerjasama dalam menjaga situasi kamtibmas di desa.

Aiptu Supriyadi menyampaikan pentingnya peran aktif dari tokoh masyarakat dalam menyebarkan informasi yang benar dan memastikan ketepatan fakta

sebelum menyebarluaskan berita di media sosial.

Kehadiran tokoh masyarakat sebagai penggerak di tengah masyarakat dapat menghindarkan warga dari terpengaruh oleh berita-berita palsu atau hoax yang berpotensi memecah belah persatuan dan keharmonisan warga.

"Saya berharap sinergi yang terjalin antara tokoh masyarakat dan kepolisian dapat terus ditingkatkan. Bersama-sama kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kehidupan bersama," ujar Aiptu Supriyadi.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Supriyadi juga memberikan sosialisasi tentang pentingnya bersikap bijaksana dan kritis dalam menyikapi informasi yang beredar di media sosial. Dengan semakin mudahnya berita di platform digital, masyarakat harus lebih selektif dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang belum tentu kebenarannya.

Beliau juga menekankan untuk selalu melakukan verifikasi dan cross-check berita dari sumber-sumber terpercaya sebelum menyebarkannya kepada orang lain.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras Bhabinkamtibmas Aiptu Supriyadi dalam menjalin hubungan yang baik dengan tokoh masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk terus mendukung inisiatif seperti ini dan meningkatkan sinergi dengan seluruh elemen masyarakat dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Krangkeng," tambahnya.

Dengan adanya kegiatan silaturahmi kamtibmas ini, diharapkan masyarakat di Desa Krangkeng semakin peduli dengan lingkungannya dan mampu berperan aktif dalam menjaga ketertiban serta mencegah penyebaran berita hoax yang dapat meresahkan masyarakat.

Selain itu, langkah proaktif Aiptu Supriyadi dalam membangun kedekatan dengan tokoh masyarakat juga diharapkan dapat menjadi contoh positif dalam upaya menciptakan rasa aman dan damai bagi seluruh masyarakat. Ujar IPTU Tarno.